

El PSN-psoe de Pamplona mantiene que "pudo haber trato de favor" a Beloki tras ver las imágenes del accidente de tráfico

Categories : Pamplona

Date : 24-06-2016



EUROPA PRESS - La portavoz del PSN-PSOE en el Ayuntamiento de Pamplona, Maite Esporrín, ha afirmado que tras visualizar las imágenes del accidente de tráfico de la concejala de Cultura del Consistorio pamplonés, Maider Beloki, su grupo sigue pensando que "pudo haber trato de favor" al no ser sometida a las pruebas de alcoholemia.

Cabe recordar que en dicho accidente de tráfico, ocurrido el 31 de diciembre de 2015, Beloki atropelló a dos personas de avanzada edad cuando estaba desahorcando su coche. El juez archivó la causa abierta por el siniestro.

Esporrín ha ofrecido este viernes una rueda de prensa en Pamplona para mostrar su posición tras ver las imágenes del accidente de tráfico de Beloki. Los socialistas han visto la grabación después de que el Tribunal Administrativo de Navarra (TAN) estimara el recurso de alzada interpuesto por los socialistas contra una resolución municipal que les denegó su visionado.

La concejala ha explicado que en la grabación no se ve el accidente, pero sí se observan los momentos posteriores y cómo "no se le practica la prueba de alcoholemia". Además, ha destacado que se ve "perfectamente" que "la agente de Policía Municipal se despide con dos besos de la concejala".

Según Esporrín, "una vez que ya ha pasado todo y se han llevado a los heridos, la policía se queda charlando durante unos minutos con la concejal, por lo que hubo tiempo más que suficiente para haber hecho la etilometría". "Resulta asombroso que en un accidente con una grabación de unos 25 minutos y habiendo habido traslado de heridos no se haga la etilometría", ha criticado.

Por ello, el PSN sigue manteniendo que "pudo haber trato de favor" y ha reclamado "explicaciones" al responsable del Área de Seguridad Ciudadana. Asimismo, ha dicho que pedirán que "asuman responsabilidades las personas que tengan que asumirlas", ya que "no puede ser que todo se resuelva con una sanción".

La portavoz socialista ha censurado, además, que la información que su grupo ha reclamado sobre el accidente se ha dado de forma "tardía y parcial" y ha destacado que "ha tenido que ser el TAN el que nos permita ver las imágenes". A su juicio, "ha sido un intento de censura a la oposición".

CRÍTICAS A ARANZADI

Por otra parte, Esporrín ha criticado que el "comportamiento" del grupo de Aranzadi en el Ayuntamiento de Pamplona está siendo "inaceptable". Entre otros aspectos, ha criticado que "compañeros del concejal Alberto Labarga son miembros del grupo motor que decidirá el uso del Palacio de Redín y Cruzat".

Además, ha afirmado que el PSN pedirá explicaciones al equipo de Gobierno municipal por "adjudicaciones de trabajos" del Área del concejal Alberto Labarga, Participación Ciudadana, "a una empresa, Nommad, de la que forma parte una persona con la que tiene relación el director del Área de Participación Ciudadana, Axel Moreno".

Por último, Esporrín ha criticado que la primera jornada del proyecto del Ayuntamiento de Pamplona #Bizikalea, que restringe al tráfico grandes avenidas de la ciudad durante un día para recuperar ese espacio para la ciudadanía, "se utilizó para hacer campaña electoral de Equo por parte de Joel Dozzy, una persona de libre designación en el Área del concejal Armando Cuenca, y la candidata de Unidos Podemos Ione Belarra".